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公益社団法人愛知県医師会 第 31回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 5年 1月 26日(木) 午後 2時 30分～午後 5時 00分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司   河 村 英 徳  西 脇  毅   

   間 瀬 光 人  横 山  正  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会議長／市 川 朝 洋 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一 

 

議事録作成者  柏 田  樹 

 

※浦田理事、河村理事遅刻のため、承認事項 1 については出席者 22 名(うち理事 16

名)にて審議した。 

※浦田理事遅刻のため、承認事項 2～4については出席者 23名(うち理事 17名)にて審

議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

(１)後援並びに共催について 

①糖尿病 Up・Date賢島セミナー準備委員会(代表者 堀田 饒)主催の第 40回糖尿病 Up・

Date賢島セミナー〔8/26(土)･8/27(日)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、標記セミナーへの後援が承認された。 

 

(２)第 34回日本小児科医会総会フォーラム inあいち(会頭 津村 治男)主催の第 34回日
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本小児科医会総会フォーラム inあいち市民公開フォーラム〔6/24(土)～25(日)〕の後

援について 

樫尾理事より説明され、標記市民公開フォーラムへの後援が承認された。 

 

(３)NPO地域共生を支える医療・介護・市民全国ネットワーク第 2回全国の集い in名古屋

2023(大会長 亀井 克典)主催の第 2回全国の集い in名古屋 2023〔9/17(日)～18(月・

祝)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、標記大会への後援が承認された。 

 

２．社保指導委員会の開催日の変更について 

大輪理事より説明され、3 月の社保指導委員会を定例の最終火曜日から 3 月 4 日

(土)16時に変更して開催することが承認された。また、3月 28日(火)は休会とす

ることが併せて承認された。 

 

３．令和 5年度県立高等学校学校医の推薦について 

西脇理事より説明され、令和 5年度の愛知県立高等学校(特別支援含む)の学校医 

(再任：518名、新任：20名／合計 538名)を資料の通り推薦することが承認され

た。 

 

―協議事項― 

４．令和 5 年度事業計画(案)について 

野田副会長より、資料に基づき令和 5年度の事業計画(案)から変更となった箇所

の説明をされ、修正等があれば次回の理事会までに申し出ていただきたいと発言

された。 

 

５．令和 5 年度予算(案)について 

大輪理事より、資料の通り令和 5年度の予算(案)を作成したので、内容を確認いた

だきたいと説明され、修正等があれば次回の理事会までに申し出ていただきたいと

発言された。 

 

６．研修医の会費減免について 

大輪理事より説明され、本年度の研修医会費減免について承認された。 

 

７.令和 5 年度会費減免申請に関する件(案)について 

大輪理事より説明され、11月の理事会にて卒後減免の開始に伴い本件は承認され

ているが、代議員会議案書の作成に当たり、資料の通り修正を加えることが承認

された。 
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８．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日医都道府県医師会長会議〔1/17(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

柵木会長より、学校保健を巡る諸課題について討議を行ったと報告された。 

 

２．日医外国人医療対策委員会【WEB 会議】〔1/20(金)〕について 

(日本医師会主催：本会館内) 

加藤副会長より、会長諮問「地域医療における外国人医療対策のあり方について

～人流再開に伴う諸問題を踏まえて～」について検討したことが報告された。ま

た、訪日外国人の民間医療保険加入義務化について、医療費不払い経歴のある訪

日外国人に対する厳格な入国審査の実施について補足説明された。 

 

３．日医理事会〔1/17(火)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

小出理事より、新型コロナウイルス感染症対策本部会議、理事打合会、理事会につ

いて報告がなされた。 

 

４．日医救急災害医療対策委員会「JMAT のあり方」ワーキンググループ【WEB 会議】

〔1/20(金)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)  

河村理事より、JMAT研修のオプション研修(COVID-19編)として学習目標・対象

者・インストラクターおよびプログラムの構成が承認されたこと、進め方、研修

回数、人数などを決定したことが報告された。担当については、講義を山口委員

長、猪口委員、実習(感染対策)を鍬方、登米、北村各委員、ゾーニングを田名、

西、平林、河村各委員が担当することが決定したと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．愛知県医師会館建設委員会〔1/16(月)〕について 

(6階研修室) 

大輪理事より、建替後の配置案、会館の外装、仮事務所での配置案、日建設計で

設計委託した三医師会からの留意点等について説明を行ったと報告された。各委

員から外装は、全面ガラス張りでは空調の効きが悪いなどの意見が出され、全面

ガラス張りではない案を検討することとなったことが報告された。また、仮事務

所先の電気設備等の改修を 6月の代議員会より前から着手することを委員会とし

て承認されたと補足された。 

 

６．愛知県医師会館建設小委員会〔1/19(木)〕について  
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(801～802 会議室) 

大輪理事より、前回に引き続き、1階から 2階までの平面計画案、3階から 8階ま

での配置案、外装計画案を検討したことが報告された。外装については、愛知県

医師会館建設委員会委員からの全面ガラス張りでは空調の効きが悪いなどの意見

を踏まえ、全面ガラス張りにはせず、縦のルーバーや腰壁を作り西日対策やガラ

ス面を少なくし、空調効率の対策をとることとしたと説明された。 

 

７．精度管理委員会〔1/16(月)〕について 

(803～804 会議室) 

小出理事より、愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会および推進委員会につい

て、今年度実施した精度管理調査の結果について報告され、また、2月 13日(月)

に開催される精度管理研修会の内容についての確認が行われたと報告された。 

 

８．愛知県医師会勤務医部会幹事会〔1/18(水)〕について 

(801～802 会議室) 

浦田理事より、勤務医生協理事会、令和 4年度第 1・2・3回地域医療構想の進め

方に関する研修会、日本医師会第 1回病院委員会について報告を行い、また、地

域医療支援病院の行方～管理者要件の論議経緯～について話題提供がなされたと

報告された。 

 

９．医療安全対策委員会〔1/17(火)〕について 

(801～804 会議室) 

渡辺理事より、令和 5年 1月分委員会提出案件について検討したと報告された。 

 

１０．愛知県医療事故調査等支援団体等連絡協議会幹事会〔1/20(金)〕について 

(801～802 会議室) 

渡辺理事より、冒頭柵木会長から県が医療機関へ事故調院内調査委員会を開催す

るよう指導したという新聞記事について説明があり、意見交換を行ったと報告さ

れた。小規模医療機関への院内調査委員会の支援の現状について報告があり、愛

知県医師会 Aiシステムの運用について、医療事故調査制度支援マニュアルの作成

について活発な討論が行われ、3月の協議会にて完成したマニュアルを配布する

こととなったことが報告された。 

 

１１．地域医療介護委員会(WEB 会議)〔1/17(火)〕について 

(6階研修室) 

森理事より、中部医連委員総会地域包括ケア特別委員会の報告として、診療報酬、

介護報酬同時改定にむけて主な内容の情報共有がされたことが報告された。保

健・医療・福祉の連携強化に関するシンポジウムについて参加人数の報告がなさ

れ、参加した各委員より感想が述べられたと補足された。 
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１２．講演会・研修会等について                 *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の№1～№2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とする

と発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 1/21(土) 臨床研究の倫理に関する研修会 37名 
浦田理事 

小出理事 

2 1/22(日) かかりつけ医等心の健康対応力向上研修会 27名 
舩橋理事 

河村理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１３．東海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会〔1/23(月)〕について 

(東海北陸厚生局主催：東海北陸厚生局) 

野田副会長より、12 月の保険医療機関の諮問件数について、新規 13 件、開設者

変更 18件、移転・その他 2件であったと報告された。 

 

１４．愛知県臨床検査標準化協議会定期理事会・推進委員会〔1/16(月)〕について 

(愛知県臨床検査標準化協議会：801～802会議室) 

小出理事より、愛知県臨床検査技師会主催の 2022年度愛知県臨床検査精度管理事

業、会員募集状況、会費納入状況、リーフレット「凝固検査用検体の取り扱い～

採血・前処理編～」の発行等について報告が行われたと報告された。また、作成

中のリーフレットの発刊について承認されたと報告された。 

 

１５．愛知県肝炎診療協議会(WEB会議)〔1/18(水)〕について 

(愛知県主催：愛知県自治センター) 

田那村理事より、(1)第 3期愛知県肝炎対策推進計画の策定(2)愛知県肝炎医療更

新制度の導入等について(3)肝疾患専門医療機関の定期調査の実施について検討

され、(2)について当日承認が見送られことが報告された。また、第 2期愛知県肝

炎対策推進計画の取り組み状況について、厚生労働省調査市町村の肝炎対策に関

する調査結果について報告があったと報告された。 

 

１６．愛知県災害医療コーディネート研修〔1/22(日)〕について 

(愛知県、愛知医科大学、愛知県医師会主催：日赤愛知災害管理センター棟) 

河村理事より、第二日赤災害医療センターにて愛知県・愛知医大・本会の共催で

32名の対面で開催され、次第に沿って講義が行われ、シミュレーションでは水害

を想定して、各地区の対策と BCPを踏まえた対応が検討されたと報告された。 

 

１７．マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知 2023 医療会議〔1/23(月)〕について 

(マラソンフェスティバルナゴヤ・愛知実行委員会主催：WEB 開催) 

河村理事より、現在 26,000人がエントリーしており、そのうち 1,000人が海外か
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ら参加予定で香港・台湾・シンガポールからの参加が多いと報告された。新型コ

ロナウイルスの感染対策としては、基本的な感染症対策を継続することが示され

たと補足された。 

 

１８．愛知県健康づくり推進協議会がん対策部会(WEB 会議)〔1/23(月) 〕について 

(愛知県主催：WEB開催)  

横山理事より、第 3期愛知県がん対策推進計画（2018年度から 2023年度の 6年

間）の令和 4年度の取り組みとその評価について検討されたことが報告された。

また、4つの基本方針の各事業について、国における次期がん対策推進基本計画

の検討状況と次期愛知県がん対策推進計画策定等スケジュールについて議論され

たと報告された。 

 

【その他事項について】 

１９．令和 5年度県補助金・委託金予算〔1/20(金)〕について 

柵木会長より、本会からの要望額は概ね承認されたと報告された。 

 

２０．その他 

 

【新型コロナウイルス感染症関連について】 

２１．宿泊療養施設のオンコール体制【1/23(月)～：松浦理事・森理事】について 

松浦理事、森理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応

についての現状が報告された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和５年１月２６日 


